

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan dalam penelitian tentang studi ma'anil hadis meneladani Rasulullah dalam film *Arba'in* dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Berdasarkan tinjauan dari ilmu ma'anil hadis terkait hadis meneladani Rasulullah Saw yang terdapat dalam film *Arba'in* berkualitas *shahih*. Sanad dalam hadis tersebut muttasil yaitu bersambung samapi kepada Rasulullah dan perowinya tsiqoh.
2. Hadis meneladani Rasulullah Saw yang terdapat dalam film *Arba'in* adalah hadis tentang sikap saling tolong menolong dan sikap saling mencintai saudara muslim lainnya. Sikap saling tolong menolong antara sesama saudaranya tanpa didasari dengan rasa cinta dan kasih sayang maka tidak akan terjadi, adanya sikap saling tolong menolong timbul akibat adanya cinta kasih sayang terhadap saudaranya. Barang siapa membantu kebutuhan saudaranya, maka Allah akan membantu kebutuhannya.

Hadis meneladani Rasulullah Saw selanjutnya adalah hadis tentang saling mencintai saudara muslim lainnya. sikap kasih sayang atau cinta merupakan sifat dasar yang harus dimiliki setiap muslim. Rasa kasih sayang menumbuhkan rasa berempati dan simpati merupakan modal dasar bagi seseorang yang mau memahami kondisi orang lain dan mampu merasakan penderitaan orang lain adalah dengan menumbuhkan rasa simpati dan empati.

Dengan adanya hal tersebut nilai-nilai kemanusiaan pada diri seseorang dapat tergugah, sehingga tumbuh kesadaran yang mendalam dalam diri setiap orang, tanpa mengenal batas agama, suku, bangsa dan bahasa. Bila perasaan seperti itu telah meresap dengan sebenarnya dalam hati seorang muslim, menyatu dalam dirinya, maka ia akan melihat orang lain seperti dirinya sendiri, bahkan ia akan melihat orang lain melebihi

dirinya sendiri, lalu ia mencintainya seperti apa yang ia cintai untuk dirinya sendiri. sehingga saudaranya sesama muslim yang lain pun menyukainya.

3. Dalam praktek keseharian, cara mengikuti rasul tidak terlepas dari konteks zamannya, seperti halnya dalam sikap saling tolong menolong dan sikap saling mencintai sesama saudara muslim lainnya. Sikap tolong menolong tidak terlepas dari kehidupan manusia karena sikap tersebut sudah menjadi keharusan bagi setiap manusia karena manusia adalah makhluk sosial. Cara menumbuhkan sikap tolong menolong pada diri kita adalah dengan menumbuhkan sikap rasa kasih sayang, sikap ini bisa berupa merasa senang ketika saudara kita senang, merasa sedih ketika saudara kita sedang terkena musibah. Jika sikap tersebut ada pada diri seseorang maka akan menghasilkan sikap empati dan simpati yang berupa sikap saling tolong menolong.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan simpulan pemahaman hadis tentang meneladani Rasulullah Saw yang terdapat dalam film Arba'in di atas, bahwa kita sebagai umat Islam harus terus menggali keilmuan yang berkaitan dengan hadis-hadis Rasulullah Saw, agar khazanah keilmuan Islam dapat terus berkembang sesuai dengan tuntunan zaman. Selanjutnya peneliti berharap penelitian hadis di sosial media khususnya film dapat menghasilkan penelitian-penelitian baru dan mengembangkan penelitian yang dilakukan sebelumnya sehingga dapat menghasilkan karya-karya yang dapat bermanfaat bagi semua.